

Volks-Zeitung

Table with 2 columns: Item (e.g., Brot, Mehl, Milch) and Price.

Table titled 'Letzte Kleinhandelspreise der Berliner Zentralmarkthalle' listing various goods and their prices.

Table titled 'Druck und Verlag: Rudolf Ruffe, Berlin' listing printing and publishing details.

Dollar: 5600000

Der englische Premierminister Baldwin ist in Belgien eingetroffen. Die Niederbelgische Arbeiterzeitung, ein Organ der R. V. D., ist von der Belagungsbehörde auf sechs Monate verboten worden.

Poincaré weicht aus...

Die gefrignen Sonntagreden Poincarés in Chancy und Gondrecourt — Drohung statt Antwort Unfreundlichkeiten an Amerikas Adresse

Poincaré hat gestern wieder zweimal gesprochen, in Chancy und in Gondrecourt. Beide Reden wirkten insofern enttäuschend, da er keine direkte Antwort auf Stresemanns Rede gab.

Frankreich und die belgische Note

Paris, 27. August. (B. T. S.) Wie Paris meldet, hat die französische Regierung, nachdem sie von dem Text der belgischen Antwort auf die englische Note Kenntnis genommen hatte, die belgische Regierung wissen lassen, daß sie weder gegen den Inhalt noch gegen die Form der Note irgend eine Einwendung zu machen habe.

Der Krieg nach dem Kriege

London, 27. August. (B. T. S.) Garvin schreibt im 'Observer', es sei sicher, daß eine deutsche Rückkehr unter Stresemanns Wunsch, den Streit zu beenden, wenn politische Verhältnisse dies tun könne.

Ein feierliches Wort

Paris, 27. August. (B. T. S.) Zu der Rede Poincarés in Chancy spricht der 'Temps' unter anderem, in der Warnung, die Poincaré an Deutschland gerichtet habe, sei noch ein Gedanke enthalten, der die beste Rechtfertigung für die französische Politik darstelle.

Poincaré und England

Von Dr. Paul Nathan

Es könnte scheinen, daß die obigen Worte: 'Poincaré und England' nur einer nachlässigen Übersetzung ihre Entstehung verdanken. Es werden gegeneinander gestellt ein mächtiges Reich und ein einzelner Mensch, wenigstens dieser einzelne Mensch ein herrschender und herrschsüchtiger Ministerpräsident ist.

Schlag. Das ist die unblutige Schlacht, die Deutschland heute zu schlagen, und zu gewinnen hat. Ist diese Schlacht verloren, so bricht das Verhängnis über die deutsche Einheit und die deutsche Nation auf die Errettung und die Opferbereitschaft, auch die finanzielle Opferbereitschaft bis zum äußersten, ist allein eine Bürgschaft gegen das finanzielle Chaos.

an greifbaren Fortschritten sehr wenig; aber an Ideeller Zustimmung der zivilisierten Welt sehr viel. So bleibt das große Problem: wie kann diese ideale Zustimmung, die an sich wichtig, zu realem Nutzen für Deutschland und für Europa geformt werden!

In seiner Antwort an England verlangt Poincaré von Deutschland vor allem eins: Aufgabe des passiven Widerstandes im Westen. Auch dem verwundeten Böwen kann der besorgte Jäger leidliche Behandlung verpassen, doch muß er sich zuvor die Krallen an den Zähnen und die Zähne im Maul entfernen lassen.

Die Zustimmung der Welt, die sich zeigt, macht den Volkervbund zu einem Instrument von ganz anderer Bedeutung für die Schaffung stabiler friedlicher Zustände in Europa, als das bisher friedlicher Zustände in Europa, wie er ist, Spiegel nur wieder die Anschauungen der Regierungen und die Regierungen sind in unrunder demokratischer Zeit die Exponenten der Stimmungen der Völker.

Der passive Widerstand bei uns, die Einsicht dessen, was Europa ermarct bei Fortsetzung der humanitären Politik Poincarés, — das sind die unmittelbaren Waffen, die der zivilisierten Welt zunächst zur Verfügung stehen.

Und Führer der englischen Arbeitermassen erklären immer lauter, daß der französische Militarismus das Unglück der Welt sei. Es ist nicht englische Art, nur zu flagen und anzulagen. Von der Angstlichen kein zu weiter Weg, Bonifazieren unter Führung der Engländer die Transportharbeiter der Welt die französischen Vorken bei ihrer Verladung ins Ausland und steht diesem Vorpost die öffentliche Meinung der Welt klopfend zur Seite.

Was hat Poincaré erreicht? Er hat Deutschland fast gänzlich und wirtschaftlich gerüttelt. Er hat eine Katastrophe heraufbeschworen, am Rhein, an der Ruhr aufgerichtet; unter Millionen wären im unumkehrbaren Falle mit dem Ergebnis einer solchen Politik einverstanden; die französischen Chauvinisten sind es gleichfalls.

Es ist noch nicht lange her, daß man in England solch eine Barocke gegen Frankreich öffentlich ausgeden durfte, ohne verhöhnt und ohne niedergeschrien zu werden.

Lindström in Nürnberg Nürnberg, 26. August. (Hwp.) Die Gegner der Republik wollen sich ein Stelldichein antzählen des 'Deutschen Tages' geben, der von der 'Reichspresse', dem 'Bayerischen Volksrecht' und den anderen rechtsradikalen Vereinigungen für den 1. und 2. September nach Nürnberg einberufen worden ist.

Bei dieser Sachlage hat Poincaré die englische Note beantwortet mit Worten, nichts als Worten. Er hat in seiner Erwiderung nach England jede Schroffheit vermieden, aus Rücksicht auf die Stimmung in England, und er hat jedes Zugeständnis vermieden, in Rücksicht auf die Stimmung seiner Schutztruppe, der Chauvinisten in Frankreich.

Jede für Deutschland erträgliche Lösung hat zur Voraussetzung — nach wie vor — daß der Widerstand an der Ruhr zu bleibt, wie er ist, daß die Zeit in ungenutzter Ruhe, an der Zeit zu bleibt, wie sie ist. Hierfür muß ein Gesamtdeutschland jedes Opfer bringen; wir müssen den Deteriorismus im Westen stärken durch unsere Opferbereitschaft.